

# *Le Ve Festival du monologue latino-américain débute à Cienfuegos*



La Havane, 9 février (RHC) La cinquième édition du festival de monologues latino-américains et le prix Terry 2023 ont débuté ce jeudi au théâtre Tomás Terry dans la ville centrale de Cienfuegos, a déclaré le Conseil national des arts scéniques.

L'événement, qui se déroulera jusqu'à dimanche, présente 14 œuvres, dont la moitié sont cubaines et le reste des participants étrangers, qui ont voyagé vers l'île des Caraïbes depuis le Mexique, le Costa Rica, l'Uruguay, le Brésil et Porto Rico.

Le festival du monologue latino-américain décernera le Prix Terry 2023 à la meilleure mise en scène, performance féminine, performance masculine et texte latino-américain.

La rencontre est un hommage à Carlos Pérez Peña, Prix national du théâtre 2009, qui est un metteur en scène, chercheur, concepteur et l'un des meilleurs interprètes du théâtre cubain, et l'événement est consacré au 133e anniversaire du théâtre Tomás Terry, le 12 février.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/313254-le-ve-festival-du-monologue-latino-america-in-debute-a-cienfuegos>



**Radio Habana Cuba**